

北茨城民報

2004年10月24日

日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

43-0468(福田)
42-2462(鈴木)

教育基本法の「改正」についての請願を再審議 9月議会

6月議会で継続審査となっていた「教育基本法改正についての意見書の提出を求める請願」が9月議会で改めて審議されました。担当の文教委員会では、政府与党間でも議論が続いていること、また地方議員としても十分に研究・議論されるべきとして、6月議会で引き続き継続審査とされました。つづく本会議における採決では可否同数となり、議長決裁で、委員会の結論である「継続審査」が再び支持され、請願は採択されませんでした。文教委員会で鈴木やす子議員は、「過度な競争主義が学校教育をゆがめている点や、政治・経済のゆがみが家庭や子どもたちに悪影響を及ぼしている点などには触れることなく、教育基本法にだけ問題があるかのように断定している。現実には、政府の文教政策がこの教育基本法の精神をないがしろにしてきたこととそこに問題があるのではないか」と請願内容の問題点を指摘してきました。

朝市でアンコウ吊るし切り

隔週の日曜に開かれている平潟港朝市でアンコウの吊るし切りが披露され、その場の抽選で20名の方にプレゼントされました。(10月17日)



マウントあかね収穫祭

地元農産物や海産物、加工品や地元「雨情の里牛」の串焼きなどが販売されました。(10月17日)

ご相談は
お気軽に



市議会議員
鈴木やす子
☎ 42-2462



市議会議員
福田明
☎ 43-0468

「北茨城民報」はインターネットでもご覧になれます。
<http://www5d.biglobe.ne.jp/~jcp-ktib/>

大北川の崩落さらに広がる 護岸ブロック 災害対策の対象として県が書類申請



本紙前号でお知らせしたとおり、大北川の護岸ブロックの一部で崩落が確認され、日本共産党市議団では県土木事務所におもむき、早期の対応を申し入れました。さらに今週、台風23号が日本列島を縦断し、大きな被害を残しましたが、それにとまらぬ増水で、大北川の護岸ブロックの崩落はますます大きくなってしまいました。県に確認したところ、このほど現場を調査し、災害対策の対象として書類申請をおこなうとのこと。ひきつづき日本共産党では地域の皆さんとともに早急な対策を求める声を強めていきたいと考えています。

11月1日(月曜) 天心美術館 無料臨時開館

茨城県は、11月1日を「いばらき教育の日」として制定しました。これを記念して天心記念五浦美術館では、11月1日(休日となる月曜ですが)、臨時開館し、あわせて入館料が無料となります。自営業の方などから、月曜定休が重なるため行ったことがないといった声も寄せられますが、せつかくの機会なので足を運んでみてはいかがでしょうか。特別展「京都日本画の精華」が開催中です。